

Projet : Passeurs de Mémoires : Entre Mots et Images, 2021-2022

Le vendredi 3 décembre, nous avons accueilli au lycée Monsieur Claude BLOCH, originaire de Lyon, ancien déporté et rescapé des camps d'Auschwitz-Birkenau.

Aujourd'hui, seuls 2 survivants vivent à Lyon, et Monsieur BLOCH, âgé de 93 ans, est le seul à continuer d'apporter son témoignage dans les collèges et lycées.

Monsieur BLOCH, à l'âge de 15 ans, alors qu'il était élève au lycée La Martinière Terreaux, a été arrêté en juin 1944 avec sa mère. Envoyé dans un premier temps à la Prison Montluc, il est ensuite déporté à Auschwitz depuis Drancy.

Plus de 100 élèves (de Première, Terminale et des étudiants de CPGE) ont participé à cette rencontre et ont pu écouter son témoignage et son parcours de vie pendant la Deuxième Guerre Mondiale.

A l'issue de son témoignage, Monsieur Claude Bloch a répondu aux nombreuses questions des élèves qui ont montré un grand intérêt pour mieux connaître cette période sombre.

Monsieur BLOCH espère que nos élèves et étudiants pourront continuer à leur tour la transmission de cette mémoire et devenir ainsi des « Passeurs de Mémoire ».

Nous partageons avec vous plusieurs séquences de son témoignage :

https://drive.google.com/file/d/1_BKQx-u_7XOd-z9ni2CGTeNOE-hRoWPb/view?usp=drive_web

https://drive.google.com/file/d/1CE1f9xqTKK3whsQyVqdhw7xd55187BBO/view?usp=drive_web

https://drive.google.com/file/d/1b50bOH5MYI4IJf09NwCO7hLw5WcHQvTk/view?usp=drive_web

https://drive.google.com/file/d/1HqT0xD6Orqf7lr88vj9mkyya9o-NCKY/view?usp=drive_web

Pour plus d'info : <https://www.deportesdelyon.fr/les-familles-de-lyon/parcours-claude-bloch>